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北村 愼一 会長 挨拶

みなさん、こんにちは。 
先週は、ＩＭご参加ご苦労様でした。
参加登録人数は、１８０名の大盛況
で、研修会では「ロータリー学校」
の企画、素晴らしいロータリーの勉
強会になりました。 

新潟東ロータリークラブの企画力、チームワークの結束が示
されました。各クラブの会長から素晴らしいＩＭ成功との高
い評価をいただきました。ＩＭ実行運営委員長の中川さんは
じめ、実行委員会のメンバーのみなさんご苦労様でした。 

台風１８号などの影響で豪雨が続き関東地区で河川の氾濫、
茨城県では、鬼怒川が決壊するなど、記録的豪雨で、大きな
被害が出ています。真夏の盛りを過ぎ、秋晴れを期待してお
りましたが、秋雨前線が秋の長雨をもたらしています。 
今年の長雨は農作物に影響があるらしく心配です。 

気象庁は１０日、太平洋赤道いき東部（南米の西方沖）の海
面水温が平年を上回るエルニーニュ現象が続いており、８月
の水温は基準値を2.2度上回って１９５０年以降で２番目に
高かったと発表しています。 

地球温暖化が進むと、気温が上昇するだけでなく地球全体の
気候が変化します。 
すでに影響が各地に現れ始めており、自然環境や人の暮らし
にも重大な問題を引き起こしています。 

水の問題、海面が上昇（国土全体が海に沈んでしまう危険も
増大）、暮らしのための水がなくなる（氷河や雪解け水を生
活に得ている）、洪水が起きる、自然への影響、生き物がた
ちが消えてゆく、異常気象による熱波・洪水・森林火災など
が頻繁に起こる。 
大きな災害が、ある度に地球温暖化防止が問われていますが、
地球温暖化による影響が最も多いのは、貧しい発展途上国の
人々です。 
我々も再認識して、持続可能な消費のあり方を考えて行きま
しょう。 

新会員紹介挨拶

●紹介 寺嶋 一夫 君 
会長時にスポンサーとして入会した
中田邦彦さんの後任として入会しま
す。 

●新潟冷蔵（株）取締役 鮮魚1部長 
赤井田 正彦 君 
出身は阿賀野市保田です。入社依頼
魚一筋です。魚に関することを、皆
様気楽にお声掛けください。 

ゲスト・ビジターの紹介

●市内ビジター 新潟RC 近藤 正典 君

＜司会＞孫 犁冰 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員会 梅沢 賢介 委員 
•ロータリーソング 「我等の生業」  
•会 歌 「世界の友と」 

お祝い

●紹介 親睦委員会 梅沢 賢介 委員 
●会員の結婚日 
長坂 正人 君ご夫妻 
佐々木 彰 君ご夫妻 
大宮 一真 君 ご夫妻 
島 賢資 君ご夫妻 

●会員の創業記念日 
保科 義則 君：(株)大橋商会 
水本 直弥 君：NAO 
小川 英朗 君：(株)小川 
立川 龍雄 君：ORGAN OIL Co., Ltd. 
野崎 裕 君：(株)エヌ・エヌ・メディカル 
河崎 順昭 君：(株)新潟エヌテーエヌ 
小池 吉博 君：第一建設工業(株)新潟支店 
水本 孝夫 君：三和商事(株)
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●ガバナー補佐 
高橋 英樹 君 
9RCを回っての感想 
9/5 IMを開催できました。180名参
加しました。参加者から好評でした。
分区内のクラブ全部回りました。特

に保苅さんの仕切りが好評でした。米山奨学生については、
当クラブの孫さんの報告で感心されていました。佐渡RCは7
名ですが、誇りをもってやっていました。 

●青少年奉仕委員会 
佐藤 真介 委員長 
ライラ研修10/24、25 新潟薬科大
学で開催。希望者は佐藤まで 

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 君 
9/17 北村杯の開催です。 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
明日7:20～ 北・中央合同チームと
練習試合 

●小林 素子 君 
10/18 16:00～ 東横イン古町で100
万人のクラッシクライブを開催しま
す。お越し下さい。お申し込みは小
林まで。 

●ニコニコBOX委員会 
熊倉 敏明 副委員長 

●保科 義則 君 
また、ひとつ昇る魂、尾瀬の空 

●高橋 英樹 君 
9月5日のIMでは180名の登録をいただき、「ロータリー学
校」では山本ガバナーのサプライズ登場もありで、参加ロー
タリアンの皆様からも素晴しかったとお誉めの言葉も多数い
ただきました。皆様ありがとうございました。 

●IM実行委員 中川 一広 君 
IM大成功に終わることができました。みなさま、たいへんあ
りがとうございました。 

●野崎 裕 君 
IM大成功でした。ありがとうございました。 

●田嶋 亙 君 
先日のインターシティーミーティングありがとうございまし
た。新潟東RCの会員であることにあらためて誇りえを感じ
ました。ビールも風味爽快一色で、とてもうれしかったです！

●田淵 展子 君 
IMでのソングリーダー、大宮さんのご指導、親睦の皆さんの
応援で無事終わりました。ありがとうございました。 

●新発田城南RC 長谷川 寿一 君 
新発田城南RCの長谷川です。先週トーゴ共和国出身のアヘゴ・
アクエテビ君と例会に参加し、所用にて早退すみませんでし
た。昨日アヘゴ君、金君、那須野さんと4人で勉強会をやり
ました。片山さんお奨めの日本酒「ゆき美人」を美味しく頂
きました。ご馳走さまでした。

幹事報告

●地区大会記念ゴルフコンペ： 
東RCから3名参加 
●米山旅行：当クラブから、那須野
カウンセラー、金奨学生、地区米山
委員2名が参加 

本日の出席率 73.33％ 
２週間前メークアップ後 90.00％

会員スピーチ

●「新潟昔話」 
石川 昇 君 

次回例会 9月18日　 
卓話「ストレスチェック義務化　企業が抱えるリスク対応」 
大矢社会保険労務士・行政書士事務所 代表 大矢 和也 氏

委員会報告


